

LE BILLET DE...

BERNARD VIREL,
JOURNALISTE
AU SERVICE RÉGION



“ **Comme beaucoup d’entre vous j’imagine,** j’ai toujours associé la plongée sous-marine aux destinations ensoleillées, plus ou moins exotiques... Sans doute parce que c’est souvent en vacances que l’on passe son baptême, avec le sentiment que tout sera plus facile dans une eau chaude aux fonds marins exceptionnels. Malgré tout, le Nord - Pas-de-Calais, dans ce domaine, est loin d’être à la traîne avec un nombre de licen-

ciés en plongée assez incroyable. Pensez donc, nous sommes devant la Corse, la région Centre, et pas loin de la ligue normande. On comprend mieux cet engouement quand on sait que la région peut proposer des découvertes intéressantes, comme ces centaines d’épaves enfouies au large du littoral dunkerquois, dont deux nouvelles viennent d’être repérées. Moins exotiques que les coraux, mais plus mystérieux... ■